

Alle Teilnehmer waren sich einig: Herzlauf Vorarlberg war grandios!

Die beherzten Freizeitsportler unterstützten mit ihrer Teilnahme die vielseitige Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich.

600 laufbegeisterte Freizeitsportler, Kinder und Nordic Walker gingen vergangenen Samstag beim Herzlauf Vorarlberg in Bludenz an den Start. „Das Startgeld kommt unserem Verein zugute und wird für die vielseitige Arbeit eingesetzt“, erklärt Michaela Altendorfer, Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin. Bei der Charityveranstaltung wurden einige Spendenschecks überreicht.

Linz/Bludenz, 27. September 2023 – „Unter dem Motto ‚Achte auf dein Herz und laufe für meins‘ gingen die voll motivierten Teilnehmenden des Herzlaufs Vorarlberg an den Start“, berichtet Michaela Altendorfer. An den drei Nachwuchsbewerben Herzlelauf, Kinderlauf und Jugendlauf beteiligten sich rund 200 Kinder, die vom Herztddy begleitet worden waren. Vor dem Lauf begeisterte Zauberer Magic Timur die jungen Läufer mit seinen Künsten. Daneben konnten sich die Kinder schminken lassen. Herzläufer und Herzwalker legten vier Kilometer zurück, Herzraser 7,6 Kilometer.

Danke für die großzügigen Spenden

„Um unseren Herzkindern und Erwachsenen mit angeborenem Herzfehler ein breites Angebot an Unterstützung zukommen zu lassen, sind wir auf Spenden angewiesen“, berichtet Michaela Altendorfer. Sie freute sich daher sehr über die Spendenschecks, die beim Herzlauf Vorarlberg überreicht worden waren.

Hauptpartner Markus Rainer von der Kinderpatenschaft Österreich stellte sich mit 15.000 Euro ein. Der gemeinnützige Verein Gauenstein Aktiv übernahm den Streckenposten und übergab einen Scheck über 1.000 Euro. Moderator Mike Metelko organisierte die Charityaktion Kilometer-Helden sowie eine Motorradtour durch Skandinavien. Dabei wurden 4.000 Euro gesammelt. Die Tupperware

Bezirksstelle Müllner nahm beim Verkauf des Charityprodukts 750 Euro ein. Beide Spendengelder wurden bei der Laufveranstaltung in Bludenz an den Verein Herzkinder Österreich überreicht.

Große Unterstützung

Herzlich bedanken möchte sich Michaela Altendorfer bei den vielen helfenden Händen. Mit viel Herz und großem Engagement wurde der Herzlauf Vorarlberg vom TRT Trail Running Team Vorarlberg rund um Dieter Reis organisiert. Das Team sorgte auch für das leibliche Wohl. Mike Metelko und Josef Manahl moderierten die Läufe, das Warm-up vor den Läufen übernahmen Dieter Reis und Mike Metelko. DJ Mike sorgte für gute Musik. Ein großes Dankeschön ging an die vielen Betriebe, die Gruppenpreise für die Verlosung zur Verfügung stellten. Daniela und Christian Moser von Foto Moser fingen die schönsten Motive vom Herzlauf Vorarlberg mit ihrer Kamera ein. Wer die Herzkinder Österreich dieses Jahr noch sportlich unterstützen möchte, hat beim Herzlauf Oberösterreich Gelegenheit dazu. Dieser findet am 1. Oktober im Sportzentrum Traun statt.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche, EMAH und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter:

www.herzkinder.at

www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com